

Nota de prensa 10/11/2022

## Fútbol femenino: Movistar Deportes transmitirá partidos amistosos de la selección nacional y estrena programa "Rompiendo Barreras"

- Movistar Deportes transmitirá los partidos amistosos de la Selección Femenina de Fútbol del Perú frente a Ecuador los días viernes 11 y lunes 14 de noviembre como parte de su preparación futbolística internacional.
- Asimismo, este viernes 11 de noviembre estrenará el programa "Rompiendo Barreras" dedicado a mostrar los retos que enfrenta el futbol femenino en nuestro país de la mano de sus protagonistas.
- Movistar fortalece su compromiso con el desarrollo y la profesionalización del fútbol femenino en el Perú, siendo vitrina de la práctica de este deporte.

Lima, 10 de noviembre de 2022.- Movistar emitirá en vivo y en directo los partidos amistosos de la selección peruana de fútbol femenino frente a su par de Ecuador. Estos encuentros se realizarán en Lima los días viernes 11 de noviembre y el lunes 14 de noviembre, a las 8:00 p.m. en Lima y serán transmitidos en vivo por Movistar Deportes (canal 003 y 703 HD), así como también vía streaming en la plataforma Movistar TV App.

Estos partidos amistosos son organizados por la Federación Peruana de Fútbol (FPF) y tienen como objetivo brindar los espacios de preparación internacional y afianzar el nivel de la selección peruana con miras a las próximas competencias internacionales. Los encuentros se disputarán en el Estadio de la Universidad Mayor de San Marcos.

"Nos complace acompañar a nuestra Selección Femenina de Fútbol en su camino de preparación para futuros compromisos internacionales. Desde Movistar, como empresa que impulsa la equidad, seguiremos impulsando espacios para fomentar la presencia de la mujer en el fútbol peruano. Durante este 2022, hemos transmitido los partidos de la Liga Femenina del Perú y continuamos motivados por seguir apoyando su desarrollo", mencionó Luis Eduardo Garvan, Gerente de Marca y Contenidos de Movistar.

## **Rompiendo Barreras**

Como parte del compromiso con la difusión del fútbol femenino, Movistar Deportes estrenará este viernes 11 de noviembre el programa "Rompiendo Barreras", cuya primera temporada estará compuesta por 6 episodios de quince minutos cada uno que abordarán las diferentes problemáticas que enfrenta el fútbol femenino en nuestro país. Temas como la indiferencia, las distinciones de género, la maternidad, la edad, las posibilidades de internacionalización y la profesionalización serán los ejes sobre los cuales girarán cada episodio. En cada uno de ellos se contará con la participación de jugadoras profesionales de la liga femenina quienes compartirán su experiencia personal y expectativas para lograr que el fútbol femenino crezca.

Viernes 11 noviembre (al finalizar el partido con Ecuador): 10.00 p.m.

Viernes 25 noviembre: 09:30 p.m. Viernes 9 diciembre: 09:30 p.m.

## Compromiso con el fútbol femenino

Desde el 2021, Movistar viene transmitiendo los partidos de la Liga Femenina de Fútbol, en sus ediciones 2021 y 2022, siendo televisado en su totalidad y como parte de la agenda de los espacios informativos y de análisis de Movistar Deportes.

Cabe recordar que en el 2021 Movistar Deportes fue reconocida como la 'Empresa comprometida con el deporte femenino', premio entregado por la UPC y la Fundación Deporte en Igualdad, gracias a su compromiso de búsqueda de la igualdad de género para obtener cambios visibles y positivos en la sociedad.

Finalmente, Movistar como empresa responsable que impacta positivamente en la sociedad continuará ampliando los horizontes del desarrollo del fútbol femenino masificando su práctica, a través de las mejores plataformas de comunicación y espacios interactivos que brindan la mejor experiencia a los hinchas de la bicolor para fomentar la descentralización y profesionalización de este deporte en el Perú.